

PRIMERA

ÉSTOS FUERON LOS GANONES

Tanto en sufragios como en porcentaje, así se repartieron las preferencias electorales en los comicios del pasado 6 de junio, de acuerdo con los cómputos finales del INE. / 4



... Y OTROS DICEN ADIÓS AL REGISTRO

Tres partidos políticos se despedirán de su registro nacional al no haber alcanzado al menos 3% de los sufragios emitidos.

BALANCE FINAL

Resaltan voto diferenciado en los comicios

POR AURORA ZEPEDA ROJAS
azpeda@gimm.com.mx

Al concluir los cómputos locales para determinar los votos de cada partido en cada circunscripción electoral, el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, subrayó que los 49.1 millones de votantes asumió su compromiso activo para vivir en democracia y decidir con un voto diferenciado a favor de una nación en equilibrio y división de poderes.

Córdova Vianello dijo que ningún partido puede dar por asegurado el triunfo propio ni el rechazo de los contrarios en las urnas.

Los conteos arrojaron que el PAN obtuvo 8.9 millones de votos, el PRI 8.7 millones, el PRD 1.7 millones, el Verde 2.6 millones, el PT 1.5 millones, MC, 3.4 millones, Morena 16.7 millones y los partidos Encuentro Solidario, 1.3 millones, Redes Sociales Progresistas 868 mil votos, y Fuerza Por México, 1.2 millones, que no les alcanza para mantener el registro.

“Los 49.1 millones de votantes que acudieron a las urnas el 6 de junio demuestran que la mayoría de la ciudadanía asumió un compromiso activo para vivir en una democracia, es decir, votó para decidir vivir

en condiciones de igualdad sobre el futuro del país, y emitió un voto diferenciado en favor de una nación con división y equilibrio de poderes”.

Resaltó que tanto el PREP como los conteos rápidos demostraron su eficacia y calidad técnica y el dieron certeza e información a la ciudadanía.

Dijo que “son muchos los motivos por los que como nación debemos estar orgullosos de lo que sucedió en la Jornada Electoral del 6 de junio, y tal vez los más importantes sean que la democracia no fue una víctima más de la pandemia, que consolidamos el carácter paritario e incluyente de nuestra democracia y que, por más que se quiera polarizar la conversación pública y descalificar a quienes piensan diferente, el pluralismo está ya enraizado en nuestra sociedad”.

Por su parte, Edmundo Jacobo Molina, secretario Ejecutivo, al presentar los resultados al Consejo General, opinó que “la autoridad electoral ha sido capaz de inyectar, una vez más, certeza a unos comicios que se realizaron en un entorno de incertidumbre.



EL DATO

Mensaje

Consejeros del INE dijeron que se mantuvo la objetividad, imparcialidad y máxima publicidad en la toma de decisiones en el INE.



Ningún partido puede dar por asegurado el triunfo propio ni el rechazo de los contrarios en las urnas.”

LORENZO CÓRDOVA

CONSEJERO
PRESIDENTE DEL INE

FAVOR DE LA CIUDADANÍA

Así se repartieron los 49.1 millones de sufragios el domingo pasado.

Partido	Votación	Porcentaje
PAN	8,969,288	18.26
PRI	8,715,899	17.75
PRD	1,792,700	3.65
VERDE	2,670,997	5.44
PT	1,594,828	3.25
MOVIMIENTO CIUDADANO	3,449,982	7.03
morena <small>La fuerza de México</small>	16,759,917	34.13
PES	1,352,544	2.75
RSP <small>REDES</small>	868,515	1.77
FUERZA ME QUÉICO	1,217,084	2.48
Nulos	1,673,322	3.41
No registrados	41,933	0.09

